

Cuba contre toute manipulation sélective au sein du Conseil de Sécurité



La Havane, 1er septembre (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a exprimé l'opposition ferme de notre pays à toute manipulation sélective des méthodes et pratiques du Conseil de Sécurité en fonction des agendas politiques.

Au cours d'une intervention pendant la séance de présentation du rapport annuel de cette instance des Nations Unies, la diplomate cubaine a critiqué l'ingérence dans des affaires hors de sa compétence, en particulier celles du ressort de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Elle a condamné la politisation de plusieurs questions mises à la considération du Conseil de Sécurité et l'utilisation de cette instance comme un outil pour faire pression sur des États souverains.

Ana Silvia Rodríguez est venue rejoindre les voix qui revendiquent un rapport exhaustif et analytique devant l'Assemblée Générale permettant d'évaluer les causes et les conséquences des décisions du Conseil.

«Nous n'avons pas besoin d'un simple aperçu descriptif des réunions, des activités et des décisions» a-t-elle souligné.

Au cours de son intervention, Ana Silvia Rodríguez a confirmé le soutien de notre pays à une réforme intégrale du Conseil de Sécurité, y compris ses méthodes de travail.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232874-cuba-contre-toute-manipulation-selective-au-sein-du-conseil-de-securite>



Radio Habana Cuba